

Policía Local de San Javier detiene a dos jóvenes en situación de búsqueda

Escrito por Ayuntamiento de San Javier

Agentes de la Policía Local de San Javier han detenido a dos jóvenes, vecinos del municipio, que estaban siendo buscados por las fuerzas de seguridad, uno por encontrarse en situación de búsqueda, y el otro por su supuesta participación en un robo con fuerza.

Uno de ellos, D.S.M. de 20 años de edad, conocido por los agentes, fue localizado a las seis de la madrugada del pasado sábado en Santiago de la Ribera, cuando fue detenido tras su identificación por los agentes que lo pusieron a disposición del equipo de policía judicial de la Guardia Civil, puesto que se encontraba en situación de búsqueda y averiguación de paradero.

El otro joven, M.D.G. de 23 años, también vecino de San Javier, fue identificado el mismo día a primera hora de la tarde por los agentes de policía local, en San Javier. Los agentes lo pusieron a disposición de la Guardia Civil que había iniciado diligencias contra él al estar involucrado en un robo con fuerza.